



CULTURE

Place aux compagnies

Place aux Compagnies s'installe jusqu'au 26 mai à la Distillerie, au Comœdia et à la médiathèque. La 3e édition marque un tournant pour un événement qui s'étoffe au profit des écritures théâtrales contemporaines.

Publié le 29 avril 2019



Christophe Chave, directeur artistique de la Distillerie, tire un bilan plutôt intéressant de l'édition 2018 de *Place aux Compagnies*, tant au niveau de la fréquentation du public (près de 2 500 personnes), que de la dynamique créée entre les compagnies. Et ce n'est pas négligeable pour cet événement qui veut s'affirmer comme le rendez-vous annuel reconnu sur le territoire local et régional en termes de soutien à la production. En 2019, huit compagnies* ont été sélectionnées pour travailler en résidence - choix opérés avec le Cercle de Midi, l'association pour le développement, la promotion, la défense du spectacle vivant en région Provence- Alpes-Côte d'Azur. Quatre projets en fabrication et qui donneront à voir une étape de travail à la Distillerie, ce lieu de fabrication du spectacle vivant, des premières de création au théâtre Comœdia, des lectures et mises en espace à la médiathèque Marcel- Pagnol et à la Coulisse du théâtre.

Mais *Place aux Compagnies* c'est aussi des rendez-vous entre compagnies, lieux de diffusion, des chargés de production, des rencontres professionnelles, tables rondes et autres échanges avec le public, des moments qui permettent de rencontrer producteurs et diffuseurs. En témoigne *Le Goûter des créations* qui se tiendra le 2 mai de 14h à 17h à la Distillerie et la Rencontre professionnelle de 18h à 19h30 à la Coulisse du théâtre qui se déroulera en trois temps forts : l'espace de création, la temporalité d'une production et les étapes de la diffusion et/ou la perspective d'une mise en réseau sur le territoire. Des moments qui viennent renforcer l'idée qu'il n'y a pas de lieu de création sans artistes ni compagnies. Et comme preuve de la volonté des organisateurs d'étendre le territoire d'influence de l'événement avec de nouveaux partenariats : son ouverture, le 26 avril dernier, à la Friche Belle de Mai, aux Grandes Tables.



Programme en détail sur www.ladistillerieaubagne.wordpress.com 